



## Cristiano gana entre lágrimas su segundo Balón de Oro

El delantero del Madrid se impone a Messi y a Ribéry como mejor futbolista mundial de 2013 **PÁGINAS 47 A 50**



# La recuperación toma cuerpo con un crecimiento del PIB del 0,3%

### Obama elogia el liderazgo de Rajoy para estabilizar la economía española, pero le advierte de que el reto es la creación de empleo

A. BOLAÑOS / M. GONZÁLEZ  
Madrid / Washington

La recuperación económica de España, tan esquiva en los últimos seis años, empieza a pisar suelo firme. La variación del producto interior bruto (PIB), el apunte contable más empleado para calibrar la actividad de un país, vuelve a emitir señales positivas. Si el exiguo avance del 0,1% en el tercer trimestre permitió a la economía española escapar a la segunda recesión en un lustro, el Gobierno da por hecho que la variación del PIB en el último tramo del año se estiró hasta el 0,3%, la mayor desde que empezó la crisis en 2008, según avanzó ayer en el Congreso el ministro de Economía, Luis de Guindos. Una mejora que lleva al Ejecutivo del PP a adelantar al primer semestre lo que sería la verdadera línea de salida de la crisis, la creación de empleo neto y la bajada del porcentaje de paro previsto para finales de año.

Unas horas después, el presidente Mariano Rajoy se reunió en la Casa Blanca con Barack Obama y le presentó los buenos datos de recuperación económica. El líder de Estados Unidos elogió el "gran liderazgo" de Rajoy en la estabilización de la economía, pero le advirtió de que el reto es la creación de puestos de trabajo. **PÁGINAS 12 Y 23**



Rajoy y Obama sonríen ante los periodistas durante su comparecencia en el Despacho Oval. / EMILIO NARANJO (EFE)

## Frenazo al copago de ambulancias y prótesis

### Sanidad afirma que renuncia al cobro por el ahorro con otras medidas

ELENA G. SEVILLANO, Madrid

La ministra de Sanidad, Ana Mato, renuncia a aplicar copagos en el transporte no urgente en ambulancia (cinco euros por trayecto), las prótesis y los dietoterápicos, según confirmaron fuentes de su departamento. Sanidad asegura que Mato tomó

esta decisión antes de conocerse el informe del Consejo de Estado que cuestionaba la medida. Lo hizo porque se logró el ahorro esperado con el resto de medidas similares. La ministra mantiene aún el copago de fármacos hospitalarios, que rechazan también las autonomías gobernadas por el PP. **PÁGINA 36**

Tu coche puede dejarte tirado, nosotros no.

directseguros.es

Direct

## El fiscal acusa a Oriol Pujol de pedir 30.000 euros para aprobar una ley

### El 'ex número dos' de CDC ya está imputado por tráfico de influencias

JESÚS GARCÍA, Barcelona

El fiscal anticorrupción que investiga la supuesta trama de las ITV de Cataluña acusa a Oriol Pujol Ferrusola, ex número dos de Convergència, de pedir 30.000 euros a un empresario para votar la ley que favorecía sus intereses. Oriol Pujol ya está imputado en este caso, a petición también de la fiscalía, por tráfico de influencias. **PÁGINA 30**

## El juez adelanta un mes la citación de la Infanta como imputada

A. MANRESA, Palma de Mallorca

El juez José Castro decidió ayer adelantar un mes la fecha prevista para interrogar como imputada a la infanta Cristina en relación con los indicios descubiertos contra ella en la causa por delitos fiscales y de blanqueo de capitales. La decisión de la defensa de la hija del Rey de no recurrir la imputación llevó ayer al instructor a adelantar la cita. El juez aclaró que no se trata de una comparecencia voluntaria. **PÁGINA 9**

## El 'caso Hollande' siembra dudas sobre la seguridad del presidente

MIGUEL MORA, París

Las citas secretas de François Hollande con una actriz han pasado a convertirse en un escándalo que afecta a la seguridad del presidente francés. Los periodistas que revelaron el affaire pudieron alquilar una vivienda cercana durante semanas sin ser detectados por los servicios de seguridad del Eliseo. **PÁGINA 5**